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平 成 29年 6月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 29年 6月 9日午前 9時 00分より太子町教育委員会を役場議会棟常任委員会室に招集

した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・委員長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

     太子町教育委員会共催名義使用許可について  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

 

  第 6.議    事  

議案第 37号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 38号  平成 29年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文 化 推 進 課 長  田中  幸代  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 29年 6月 9日 午前 9時 00分開議 

 

委 員 長  皆さんおはようございます。梅雨に入りまして今日はむしむしとした天気ですけど、

朝早くから、6月の定例会にお越しくださいましてありがとうございます。きょうはた

くさんの議案がありますので少し時間がかかるかと思いますけども、最後までよろし

くお願いします。それでは進めさせていただきたいと思います。 

前回の定例会の会議録について何かご意見、ご質問ありますか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしですので、会議録は承認されました。それでは前回の定例会の議事録の署名を

福田幸代委員と寺田委員よろしくお願いいたします。本日の会議録の署名を福田敏博

委員と圓尾委員よろしくお願いします。 

また、議案第37号と議案第38号は個人情報の保護の観点から非公開とさせていただき

ますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

     ●行事結果および行事予定報告 

 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜6・7・8月の行事結果・予定報告の説明＞ 

委 員 長  6・7・8月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問ありますか。なければ次に進

みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  それでは、教育長報告について説明よろしくお願いいたします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  今回は教育委員会の共催名義使用許可申請が2件と後援名義使用許可申請が8件ござい

ます。それでは資料 8ページをご覧ください。 

まず共催名義使用許可申請 1件目、申請者は兵庫県中学校体育連盟会長、行事名は平成

29 年度第 61 回兵庫県中学校総合体育大会でございます。大会につきましては 7 月 17

日から来年 1 月 11 日までの間、赤穂市総合体育館他の会場で全 20 競技が開催されま

す。資料の 10ページ、11ページに個々の競技会場が掲載されております。併せまして、

同体育連盟より 7月 22日に大会の抽選会がございまして、場所は東中学校で行われま

すので、これについても共催依頼が出ております。以上です。 

委 員 長  今の説明で何かご意見、ご質問等ありますか。なければ次の申請に進みますがよろしい

でしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次お願いします。 
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教育次長  資料 12ページをご覧ください。 

2 件目の申請者は兵庫県知事、行事名は平成 29 年度「人権文化をすすめる県民運動」

及びひょうご・ヒューマンフェスティバル」に係る共催依頼がございました。日時は 8

月 26日（土）10時 30分から 15時 30分まで、場所は伊丹市立文化会館でございます。

内容としましては、県及び市町、関係機関団体等が連携協力して、幅広い人権啓発活動

を一体的、総合的に実施するための講演会、コンサート等が開催される予定になってお

ります。実施要綱につきましては 14 ページに掲載させていただいております。以上で

す。 

委 員 長  今の説明で何かご意見、ご質問等ありますか。なければ次の申請に進みますがよろしい

でしょうか。 

各 委 員  結構です。 

教育次長  続きまして、後援名義使用許可申請について説明をさせていただきます。 

まず 1 件目、資料 16 ページをご覧ください。申請者は揖龍教職員組合代表、宮崎国浩

氏。行事名は子供の明日を拓くつどい、実施日は 7 月 22 日（土）、実施場所は文化会

館でございます。詳細は 17ページに掲載しております。以上でございます。 

委 員 長  今の行事について何かご意見、ご質問ありますか。毎年実施されていますね。ご質問が

なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  それでは 19 ページをお願いします。2 件目、申請者は太子町子供会連絡協議会会長、

大島八重氏。行事名は平成 29年度第 5回太子町子供会連絡協議会オセロ大会、実施日

は 7月 25日（土）午後 1時から、実施場所は文化会館でございます。参加募集用のチ

ラシ等を 20ページ以降につけさせていただいております。以上です。 

委 員 長  今の行事について何かご質問ありますか。ご質問がなければ次に進みますがよろしいで

しょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  23ページをお願いします。3件目、申請者は龍野ソフトテニス協会会長、大村哲氏。行

事名は第 13 回龍野ジュニアソフトテニス研修大会、実施日は 8 月 26 日（土）、実施

場所は太子町総合運動公園、たつの市中川原公園、たつの市立龍野西中学校でござい

ます。詳細は 24ページ以降をご覧ください。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  27ページをお願いいたします。4件目、申請者は姫路経営者協会専務理事、村瀬利浩氏。

行事名は第 15回親子ふれあいイベント、実施日は 9月 2日（土）、実施場所は書写山

圓教寺でございます。詳しい内容は 28ページをご覧ください。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 
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委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  31ページをお願いいたします。5件目、申請者は兵庫県リコーダー教育研究会会長、香

山美穂氏。行事名は第 42回全日本リコーダー教育研究会「全国研究大会 兵庫姫路大

会」、実施日は 10 月 14 日（土）、実施場所は姫路キャスパホールでございます。詳

細につきましては 32ページに掲載しております。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。初めての申請ですね。 

委 員  もう 42回目なのにね。 

委 員 長  姫路方面に来るのが初めてということでしょうか。 

委 員  平成 19年に高砂大会をされていますね。それ以降はないようです。 

委 員 長  他にご意見、ご質問ありますか。ないようでしたら次に進めてもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  36ページをお願いいたします。6件目、申請者は斑鳩サッカースポーツ少年団代表、長

谷川平氏。行事名は 7.22斑鳩交流大会、実施日は平成 29年 7月 22日（土）、実施場

所は太子町陸上競技場でございます。詳細につきましては 37ページ以降をご覧くださ

い。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。ないようでしたら次に進めてもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  39 ページをお願いいたします。7 件目、申請者は揖龍保護区保護司会会長、堀保彦氏。

行事名は第 67回社会を明るくする運動合同研修会、実施日は平成 29年 7月 17日（月）、

実施場所は赤とんぼ文化ホールでございます。詳細につきましては 40ページ以降をご

覧ください。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。 

委 員  今年は平日で土曜日ではないのですね。 

管理課長  月曜日ですが海の日なので祝日です。 

委 員  わかりました。毎年されていますね。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。ないようでしたら次に進めますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  44ページをお願いいたします。8件目、申請者は日本リーダー育成推進協議会代表理事、

井上顕滋氏。行事名は成功脳をつくる合宿、ザ・チャレンジ、実施日は平成 29年 8月

27 日（日）から 28 日（月）、実施場所は書写山圓教寺でございます。詳しい内容は

46ページ以降にタイムスケジュールがあります。以上です。 

委 員 長  分刻みのスケジュールですね。 

委 員  小学生対象ですよね。難しそう。 

委 員  初めての申請ですよね。事業としてはこれまで何度か実施されてるんですか。 

管理課長  実施はされているようです。 

委 員  太子町内の全小学生が対象ですね。 
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管理課長  太子町を含めた他の地域の小学生のうち先着 50名だと思われます。 

委 員 長  他にも後援申請しているんでしょうね。 

委 員  姫路市教育委員会や姫路市連合ＰＴＡと書いてありますね。 

委 員  次の申請は同じ団体で親が対象ですね。 

委 員 長  8月は子ども対象で、9月は親対象ですね。この募集は学校を通じてされるんですか。 

管理課長  学校を通じて配布して希望者が直接申し込みをする形です。 

教育次長  書写山で行う姫路市教育委員会独自の事業が熊騒動で中止が決定したので、このイベン

トも同様に中止の方向という電話連絡がありました。その内容を書面での提出を依頼

しているのですがまだ届いておりません。 

委 員 長  中止になる可能性もあるということですか。 

教育次長  中止の届けがあればそうなりますが、届けがなければこの通り実施されるでしょう。現

時点では電話連絡だけは受けている状態です。 

委 員 長  7月 27日が申し込み締め切りやからね。 

委 員  もう一つよく分からないですね。 

委 員  団体のことがね。 

委 員  そうなんです。 

委 員  小学生で一泊 16,000円するんやね。 

委 員  講師謝礼や宿泊費があるからね。 

委 員 長  皆さんどう思われますか。 

委 員  どういう団体なのかがよく分からないのでね。悪いことではないのですけどね。 

委 員 長  小学生全学年が対象なんですね。よく泊まりだと小学何年生からとか限定されています

けどね。 

教育次長  対象は小学 1～6年生と書いてあります。 

委 員 長  一泊するものは小学 3、4年生以上が多いけどね。低学年からというのは珍しいですね。 

委 員  内容は悪くはないので。まあ、参加する、しないは保護者の判断やからね。 

委 員 長  もし太子町教育委員会が後援した場合に、熊が出るから危ないという判断は誰がするの

ですか。こちらがするのですか。姫路市は中止を決定したんですよね。 

管理課長  姫路市はこの事業ではなくて、似たような別の姫路市の事業の中止を決定しただけで、

この事業の中止の判断は日本リーダー育成推進協会が判断されます。 

委 員 長  分かりました。 

委 員  断る理由がないですね。 

委 員 長  次の親対象の申請にはタイムスケジュールはないんですね。 

管理課長  こちらは 2日間ありますが、それぞれの日に 9時半から 12時半までの 3時間のイベン

トになっています。 

委 員  講演会のようなものですね。 

教育次長  同じ人が 2日間参加するのではなく、それぞれ 20名ずつ参加できると。 

委 員 長  金曜日に 20名、土曜日に 20名という募集ですね。 

委 員  子どもの潜在能力を引き出す脳科学の講演会があるということやね。 

委 員  そのようですね。 
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教育次長  申請の説明がまだですので一応ここでさせていただきます。9件目、申請者は同じく日

本リーダー育成推進協議会代表理事、井上顕滋氏。行事名は成功脳をつくる合宿、子

どもの潜在能力を引き出す脳科学、実施日は平成 29 年 9 月 8 日（金）と 9 日（土）、

実施場所は 8日はイーグレ姫路、9日はじばさんビルでございます。以上です。 

委 員 長  親の分と子どもの分の説明がありましたがいかがですか。 

委 員  予算書とかの書類は細かくきっちりしていますよね。 

教 育 長  参加費は一人 1,000円やけど、それだけでできるんやね。謝礼も交通費もないしね。 

委 員 長  じばさんビルの会場費って結構高いんやね。 

教 育 長  イーグレは 30パーセント割引されてるね。 

委 員  姫路市教育委員会の後援による割引ということは後援してるということやね。 

圓尾委員  そうなりますね。 

委 員  団体としてきちんと定款もあって、予算書もきっちりしてるししっかりしてるとは思う。 

委 員  そうなんです。定款にも法令を遵守するって書いてありますし。 

委 員  スケジュールは分刻みですが、それに参加させるかどうかは親の判断ですし。親が対象

の方も同じくね。 

委 員 長  参加については親の判断でということでよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員  確認させていただきたいのですが、先ほど報告のあった姫路経営者協会主催の親子ふれ

あいイベントも書写山で実施されるのですが中止するかどうかは主催者に任せるので

すよね。 

教育次長  そうですね。ロープウェーも止まっている訳ではなく一般観光客は利用されていますし、

規制はかかっていないので問題ないと思います。 

委 員  多少は途中で内容を変えてもらってもいいとは思います。安全のためにね。全く違った

ものにされてしまうと困るけど。 

委 員 長  他にご意見ありませんか。議事に進んでもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では議事に移らせていただきます。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第 37号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 38号議案「平成 29年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

68 ページをご覧ください。今年度の審議いただく世帯を学校別に掲載させていただい

ております。小・中学校合計で 152世帯、200名の申請が出ております。 

 

      以上 2議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 
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委 員 長  議事については全て終了しましたが、その他連絡事項ありますか。 

社教課長  進捗状況についてご報告いたします。まず南総合センターですが、工事は予定通り順調

に進んでおります。お盆前には 2 階までの躯体が仕上がる予定です。もう 1 点は斑鳩

寺の庫裏の改修ですが、去年から 6 カ年計画で進めております。問題が 1 点ありまし

て、町の指定文化財でありますさざんかの木が庇の下に入ったことと、西側の木が何

年も前から弱っていたところに今回の工事があったためかなり弱っております。なん

とか延命措置をとっておりますが生き物なので。樹齢約 400 年とも言われております

のでこの先最悪の場合枯れるということもありえるということです。できるだけの手

立てはとりますがそのような事態も発生しうることを報告させていただきます。 

委 員 長  わかりました。他にはございませんか。 

委 員  個人的にですが今年もあすかふるさとまつりのサポーターをしておりまして、先日、小

委員会が 5月 30日に開催されました。その中で、今までは小中学校のＰＴＡが出店さ

れていたコミュニティーマーケットを今年は辞退されるということと、素麺組合が中

央公民館がなくなったことで去年から出店を辞退されており、コミュニティーマーケ

ットの出店が減ってきています。ある方から言われたのですが、教育委員会で何か出

店できないですかと。教育委員会か又は聖徳会で何かするということ自体どうなのか

というところからお話したいと思ったのですが、いかがですか。面倒くさいと思われ

るところはあると思いますが、これまでＰＴＡがされていたのはジュースを買ってき

て 10時ごろから夕方 2時か 3時ごろまで販売されていました。ＰＴＡが退いてしまっ

たので子どもとの交流とかいうイベントが学校関係ではなくなってしまったので、先

生方含めて何か参加いただけないかなと。町全体のイベントなので色んな役割がある

とは思います。私もサポーター代表で毎年、交通整理やパレードの巡回やごみ拾いを

しています。一度考えていただければと思います。今日は時間がありませんので、ま

た考えていただいてご意見お願いします。 

委 員 長  あすかまつりに教育委員会として何かできればということですね。 

委 員  テントを借りるのに 3,000円要ります。ＰＴＡで言えば仕入れやそういう経費を除いた

部分を寄附していたと思います。皆さん色々予定はあるとは思いますが、店が減って

いくのは寂しいです。大げさなことをする必要もないと思いますし。提案だけさせて

いただきました。 

委 員 長  結論はいつまでですか。 

委 員  あすかふるさとまつりの会議が次は 7月中旬にありますので、そこで報告できればいい

のですが。 

委 員 長  今日すぐの答えは難しいのでね。 

委 員  ぜひ考えていただいて。物理的に難しいのであれば仕方ないんですけど。 

委 員 長  また考えてみていい方向になればと思います。 

では次回の日程ですが 7月 12 日（水）午後 2時より開催いたします。朝からたくさん

ご審議いただきありがとうございました。今日はご苦労様でした。 

 

平成 29年 6月 9日 午前 11時 54分閉議 


